

Boletín Número 045  
Toluca, México, a 4 de marzo de 2015.

### **EL IEEM PRESENTÓ LA CONVOCATORIA DE LA 4ª CARRERA DEPORTIVA POR LA DEMOCRACIA**

- Se efectuará el domingo 29 de marzo en la ciudad de Toluca, en las modalidades de 5 y 10 kilómetros. La convocatoria, reglamento y sistema de registro están disponibles en [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)
- El IEEM prepara también la 5ª Carrera que tendrá verificativo en Nezahualcóyotl el 26 de abril.

En conferencia de prensa realizada en el Centro de Formación y Documentación Electoral, el Instituto Electoral del Estado de México presentó la convocatoria para participar en la 4ª Carrera Deportiva por la Democracia 5 y 10 kilómetros, que se efectuará el domingo 29 de marzo, en cinco categorías en las ramas femenil y varonil, y cuya inscripción es totalmente gratuita.

Al dar la bienvenida a los representantes de los medios de comunicación, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, estuvo acompañado por el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Gabriel Corona Armenta, así como por la Consejera Electoral e integrante de dicha Comisión, Natalia Pérez Hernández y por la Consejera María Guadalupe González Jordan. Asimismo, estuvo presente el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, el Titular del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), Fernando Platas Álvarez y representantes de los partidos políticos ante el Instituto.

En su mensaje, Zamudio Godínez destacó que el impulso que le da el IEEM a este tipo de actividades como la 4ª Carrera Deportiva por la Democracia, se asocia muy bien con la participación ciudadana y la promoción de valores, pues además de incentivar el deporte, de forma paralela el Instituto busca interactuar con diferentes sectores de la sociedad mexiquense para promover el voto.

Por su parte, el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, señaló que aunado a la organización de procesos electorales de los cuales surjan gobiernos y representaciones políticas legítimas, el IEEM también tiene como fin promover y difundir la cultura política democrática, lo que se hace mediante diversas vías como conferencias, concursos, jornadas cívicas escolares, así como con la Consulta Infantil y Juvenil que se llevará a cabo el día de la Jornada Electoral. De ahí que la 4ª Carrera Deportiva por la Democracia que organiza el Instituto busca llamar la atención de las ciudadanas y ciudadanos sobre la importancia de participar en justas deportivas y justas democráticas, como la que viviremos el día de la Jornada Electoral.

Agregó que se espera que esta fiesta deportiva sea el preámbulo de la fiesta democrática que se vivirá el próximo 7 de junio, pues esa es la apuesta del IEEM: ser una institución que tenga presencia en toda la entidad e irradie en todos los espacios sociales la idea de la importancia de participar en actividades deportivas, sociales, culturales, cívicas, políticas y electorales, para sumar esfuerzos y preparar juntos una fiesta deportiva al igual que una fiesta democrática.

Los pormenores de la convocatoria fueron dados a conocer por el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, quien señaló que dado el éxito que se ha tenido en ediciones anteriores, el Instituto organiza este año dos carreras, una de ellas es la 4ª Carrera Deportiva por la Democracia 5 y 10 kilómetros, que se efectuará en la Ciudad de Toluca el domingo 29 de marzo y en la que los interesados pueden consultar las bases de la convocatoria, el reglamento y el sistema de registro en la página de internet del Instituto ([www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)).

Explicó que la carrera de 5 kilómetros es recreativa con una categoría única en las ramas femenil y varonil; en tanto la carrera de 10 kilómetros se ha organizado a partir de cuatro categorías: juvenil (de 5 a 19 años), libre (de 20 a 39 años), master (de 40 a 49 años) y veteranos (de 5 años y más), tanto en las ramas femenil como varonil. Destacó que se premiará a los tres primeros lugares de cada una de ellas, por lo que para participar se requiere ser mexicano, requisitar la Cédula de Registro y aceptar los términos del Reglamento.

Asimismo, ante el interés que se ha generado por participar, se prevé un registro máximo de 2 mil competidores, para lo cual se ha contemplado generar una Lista de Espera que se habilitará a partir del cierre de la inscripción para todos aquellos que no logren realizar el registro correspondiente. Además, anunció que el IEEM ya prepara la 5ª Carrera Deportiva por la Democracia, la cual tendrá verificativo el domingo 26 de abril en el municipio de Nezahualcóyotl.

A nombre del IEEM, Garduño García agradeció el apoyo que se tiene de parte de instituciones preocupadas por promover el deporte y que coadyuvan en la organización de la Carrera, como el Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), de la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana, así como de las dependencias del deporte de los ayuntamientos de Toluca y Metepec.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**